



Zonta-Frauen und Clown Doktoren genießen gemeinsam den Abend in der Aula der Maria-Ward-Schule.
Foto: Zonta Club

Klangkonfetti für die Clown Doktoren

Bad Homburg (hw). Bereits zum 26. Mal habe der Zonta Club Bad Homburg zur Soirée zugunsten der Arbeit der Clown Doktoren eingeladen, informierte zur Begrüßung die Präsidentin Judith Rethfeld. Und nichts sei mehr wert als ein Kinderlachen, besonders in den Kliniken, wo die Kinder nichts zu lachen haben, weil sie sehr krank sind, ergänzte der Schirmherr, Oberbürgermeister Alexander Hetjes, in der Aula der Maria-Ward-Schule. Mit der temperamentvollen Bühnenshow „Mary’s Klangkonfetti“ begeisterten das Schulorchester und der Chor der Maria-Ward-Schule. Virtuos präsentierte sich das Spiel des international besetzten Damen-Klarinettenquartetts, das in dieser Formation seinen ersten Auftritt vor Publikum feiern darf.

Clown-Doktoren-Vorstand Holger Wisch sowie die künstlerische Leiterin, Ruth Albertin, gaben

einen aktuellen Einblick in die Arbeit der Clowns, die während der Pandemie neue Formate im Internet entwickelt hatten. Die Bühnenshow der Clowns lud dann auch zu einem Blick hinter die Kulissen ein: Improvisationstheater vom Feinsten, und das Publikum durfte mitwirken.

2024 feiern die Clown Doktoren, die zu 100 Prozent auf Spenden angewiesen sind, in Deutschland ihr 30-jähriges Bestehen – auch dank der langjährigen und verlässlichen Unterstützung der Bad Homburger Zonta-Damen. Die Tombola, die mit 22 attraktiven Preisen bestückt war, war ein weiterer Höhepunkt der Veranstaltung. „Ein besonderes Dankeschön geht an die großzügigen Spender und an die Schülerinnen der Maria-Ward-Schule, die auch für die Bewirtung der vielen Gäste im Einsatz waren“, so der Zonta-Club.